
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

Inauguración de la Biblioteca pública “La Estrella”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente (I) Fabricio Tiscornia, dejó habilitada una biblioteca 

pública en el Centro Comunal “La Estrella” del barrio Anglo. El acto 

contó con la presencia del Director General de la comuna Marcelo 

Linale, La Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, entre otras 

autoridades del Gobierno departamental, ediles, docentes y vecinos del 

lugar. 

11 de agosto, 2022 

#414 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El jefe comunal en funciones, manifestó la satisfacción de estar 

inaugurando esa biblioteca, destacando además  lo que ha significado 

el trabajo durante toda la semana, cargada de emociones y muchos 

aprendizajes. Tiscornia, agradeció especialmente al diario “El País” por 

la donación de libros que hizo posible poder proyectar y concretar la 

biblioteca pública “La Estrella”. 

La Directora de Políticas Sociales Patricia Amarillo, valoró las donaciones 

recibidas en la oportunidad, por parte del Intendente (i), la Bibliotecaria 

Adriana Tiscornia y vecinos, los cuales aportaron colecciones completas 

de ejemplares literarios. 

Amarillo, celebró la inauguración e incentivo a que las personas hagan 

uso del espacio, y puedan utilizar los libros que son un recurso 

imprescindible en el proceso formativo de los niños/as ya que los invita a 

imaginar, crear, descubrir y conocer más allá del entorno que los rodea. 

  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos.  

El Intendente (i) observó  trabajos en ejecución y conversó 

con vecinos de diferentes barrios de la ciudad.    

 

 

 

 

 

 

 

 

Dependencias municipales, Centros Comunales y obras marcaron la 

agenda de Fabricio Tiscornia en el último día al frente del Gobierno 

departamental. 

Una jornada intensa que inició Tiscornia a primera hora de la mañana, 

visitando los Centros Comunales, las áreas de Turismo, Deporte; también 

estuvo en el Departamento de Tránsito donde se llevaba a cabo una 

intervención de limpieza. Compartió la instancia “Miradas que cuentan” 

en instalaciones del Club Tulipán con la presencia del SINAE y 

Adaptación al Cambio Climático (ACC); con adultos mayores del Plan 

Ibirapitá que participaban de una actividad en el barrio 2000; saludó a 

los integrantes del Programa “Oportunidad Laboral” que vienen 

cumpliendo con diversas tareas, fundamentalmente en los espacios 

públicos; visitó el vivero municipal y recorrió obras varias.         

 

  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Acondicionamiento de los espacios públicos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Trabajadores pertenecientes al Programa “Oportunidad Laboral”, 

realizaron una intensa limpieza en el predio de AFE, donde se encuentra 

ubicada la “Estación Saludable” y las oficinas del  Departamento de 

Deporte. 

El personal que cumple funciones en el plan, se encargó de dejar ese 

espacio limpio y disfrutable.   

Muchos vecinos  utilizan ese sitio para hacer ejercicios, por lo que es 

imprescindible mantenerlo en buen estado. 

 

  



  

Río Negro - Paysandú. 

Grupo multisectorial para la protección de los Palmares de 

Guichón y Palmar Grande. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se conformó grupo de trabajo con integrantes de los departamentos de 

Río Negro y Paysandú, el mismo tiene como uno de sus objetivos, la 

protección de los palmares de la región. 

De la reunión realizada en la Escuela N°32 de Palmar Grande, ubicada 

en el departamento de Río Negro, participaron en representación de la 

Intendencia, el Director General de Ambiente, Adrián Stagi y José Luis 

Perazza; del encuentro también formaron parte, Cristine Lucas, por el 

Polo ecología fluvial del Cenur Litoral Norte de la UdelaR, Beatriz Moreira 

y Mauricio Facchín, concejales del Municipio de Guichón, Federico 

Berrade, guardaparque del área Montes del Queguay, Rosa Causa y 

Ricardo Fans, vecinos de la zona de Palmar Grande, Maxi Olivera, 

docente de UdelaR y UTU, Carolina Valdomir y Carlos Urruty, del Grupo 

Guías de Guichón y Queguay Canoas y Marcelo Fagúndez, por el 

Queguay Canoas y el Grupo de Guichón por los bienes naturales.  

Se estableció que este grupo tiene carácter abierto, por lo que se 

podrán  seguir sumando integrantes, en la oportunidad se retomó la 

idea que había quedado planteada en el seminario sobre los palmares, 

realizado en Guichón en el año 2018, de avanzar hacia la creación de 

una nueva área protegida en territorio de los departamentos de Río 

Negro y Paysandú. 



  

“La idea es integrar actores de otras instituciones y que representen a 

diferentes entidades que estén vinculadas a estos propósitos”, según 

señaló Carlos Urruty, vocero del grupo. 

El Dr. Omar Lafluf, previo a esta reunión, había demostrado interés en 

continuar trabajando en el tema e incentivó y fomentó acompañar la 

iniciativa; el grupo seguirá trabajando e intercambiando ideas para 

lograr el objetivo de proteger los palmares y realizar eventos culturales 

para dar difusión al rico patrimonio que posee la zona. 

Para próximas instancias se tiene previsto invitar a los propietarios de los 

predios de la zona, así como también se piensa realizar una visita a la 

Junta Departamental de Río Negro y promover contactos con la 

Intendencia de Paysandú. 

  



  

Montevideo. 

Capacitación en “Hogar Estudiantil” de Río Negro en la 

ciudad de Montevideo. 

La actividad fue llevada adelante por la Obstetra Partera, Katherine 

Sampson, perteneciente al área salud de la comuna. La profesional 

trabajó con los residentes en el lugar, las temáticas referentes a la 

sexualidad, dialogando sobre la diversidad sexual, diferentes métodos 

anticonceptivos, infecciones de transmisión sexual, prevención de 

embarazo no deseado, entre otros asuntos que fueron abordados. 

Los jóvenes destacaron el encuentro y valoraron positivamente la 

instancia planificada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Recibimos y difundimos. 

Departamento de Desarrollo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Recibimos y difundimos. 

Invita Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

La Intendencia realiza trabajos de acondicionamiento en 

CALAY donde se desarrollarán jornadas técnicas con 

especialistas internacionales este 12 y 13 de agosto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director General de Obras Gustavo Meyer, informó que atendiendo 

una solicitud de la Cooperativa Apicultores de Young, se está 

trabajando para dejar el lugar en condiciones. 

Se realizó maquinado y nivelado del predio y se acondicionó el camino 

de acceso a la sede de la cooperativa. 

Está previsto que este viernes 12 y sábado 13 de agosto se realice un 

encuentro de productores apícolas para abordar, entre otros, el tema 

de producción de miel en colza. 

La comuna y el municipio están apoyando a este grupo de apicultores, 

técnicos y dirección, en un tema considerado importante, que nuclea a 

miles de apicultores. 

Es una producción de corte familiar, muchas veces unipersonal, que en 

muchos casos no es el sustento principal de vida, pero que hace que 

esta trama de producción apícola se vaya incrementando en el país. 

Las autoridades destacan la importancia de las jornadas técnicas a 

realizar con charlas abiertas, que contarán con la presencia de técnicos 

expertos en estos temas, no solo para los apicultores, sino también para 

los agricultores. 



  

Para esta convocatoria llegarán productores de todo el país, técnicos 

de Argentina y Chile y periodismo especializado. 

Habrá una charla virtual, a cargo de Randy Oliver, apicultor e 

investigador americano, hablando sobre el escarabajo, que es una 

plaga para las colmenas y que se encuentra en los países limítrofes, muy 

cerca de Uruguay. 

Otro de los temas tiene que ver con el análisis de la eficacia acaricida 

del ácido oxálico y que estará a cargo de Mauricio Grajales, productor 

y exitoso empresario apícola y que tiene el único producto registrado a 

nivel nacional. 

Otros temas tienen que ver con la producción y reproducción en 

canola, a cargo de un técnico argentino. 

Expondrá también, Vicente Toledo, técnico uruguayo, radicado en 

Chile. 

Habrá instancias teóricas en CALAY y jornadas de campo, explicando y 

aplicando lo conversado en las charlas. 

La organización ha establecido que la jornada del viernes 12 sea 

gratuita, mientras que la del sábado 13, tendrá un costo de $ 700, con 

almuerzo incluido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Se prepara la pista del Parque “Ciudad de Young” para 

intervenir con carpeta asfáltica. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Personal dependiente de Obras, realizan tareas de poda y el retiro de 

árboles en mal estado. 

Gustavo Meyer, Director General de Obras, expresó que en poco 

tiempo más se hará un recapado y se aplicará carpeta asfáltica en la 

pista. 

De esta forma el lugar quedará en condiciones para realizar prácticas 

de ciclismo, las clásicas caminatas y otras actividades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Se reanudaron las charlas obligatorias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dieron inicio las instancias destinadas a los usuarios que realizan el 

trámite por primera vez para gestionar el Permiso para Conducir y para 

quienes pretenden el aumento de categoría.  

Estas charlas, se realizan como única vez en forma obligatoria, los días 

miércoles a partir de las 08:30, hasta 10:30 horas en el Centro Socio 

Cultural.  

Dichas capacitaciones son impartidas por la responsable del Área de 

Educación Vial, Cecilia Techera. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Encuentro de trabajo del Comité Local de Empleo y 

Formación Profesional (INEFOP). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sesionó el Comité Local de INEFOP con sus representantes locales: PIT-

CNT, EMPRESARIOS, MTSS, Intendencia de Río Negro. 

En dicha sesión participaron, Carolina López (Centro Comercial por los 

empresarios), Gerardo Morrudo (PIT-CNT), Claudia Hernández (MTSS), 

Victoria Pérez (INEFOP) y Mónica Gregorio (Departamento de Desarrollo. 

IRN). 

En esta oportunidad se trabajó en los lineamientos a seguir con nuevas 

propuestas de capacitación en la zona y evaluación de los talleres en 

curso. 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier – Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín. 

Avanzan los pasos iniciales del proyecto de la Fundación 

Butler. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En Sala de Conferencias del Municipio, se reunieron el Director de 

Ambiente Biodiversidad y Cambio Climático Adrián Stagi, los integrantes 

de la Fundación AMBÁ Pablo Migues y Maximiliano Costa, el Sr. Alcalde 

Hernán Godoy, el Concejal Luciano Milessi, Rossana  Salazar de 

“Mantenimiento de Ciudad”, el Capataz General del Corralón Sr. Hugo 

González y desde la Dirección General de Arquitectura Ordenamiento 

Territorial y Urbanístico la Arq. Lucía Hornos y la Dibujante Angie Benítez. 

El encuentro de todas las partes, fue con el fin de lograr avances 

significativos para la plantación inicial de árboles nativos en la zona 

costera el próximo mes de septiembre. 

Al menos 100 de ellos forman parte del tramo inicial de actividades, del 

ambicioso proyecto de la Fundación Butler en la región, en el marco de 

la creación de un Parque Botánico con fines de conservación y 

recreación en la zona del área protegida que abarca las localidades 

de Nuevo Berlín y San Javier. 

También, se vienen programando charlas abiertas a la comunidad y en 

centros educativos, con el fin de exponer las diferentes instancias en las 

que consta el proyecto. 

 

 



  

Nuevo Berlín.  

Función de Cine. 

Les recordamos que este próximo viernes 12 de agosto a partir de las 

18:30 horas se realizará la proyección de la película Bosco, en Club 

Pescadores. 

Una gran producción del séptimo arte, con entrada libre y gratuita para 

toda la familia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


